



金明小学校だより

令和6年10月1日

加賀市立
金明小学校

9月28日(土)運動会 よく頑張り、全校で盛り上がった！

風が少し強い時もありましたが、雨の心配もなく、日差しがあまり強くない中で、本校の運動会を開催することができました。

朝早くから、たくさんの保護者の方々に入場門やテント、来賓席などの設置にご尽力いただき、スムーズに準備することができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして、たくさん練習してきた表現(1~3年生は金明ソーラン2024、4~6年生は「夢に向かって」~それぞれの道~)では楽しく、時には緊張して取り組みました。個人走や団体競技では、一人ひとり必死に頑張っていました。それを応援する児童のみなさん。運動場全体がひとつになっていました。

開会宣言



開会式：整列



用具の係も頑張りました！



選手宣誓



準備体操で体の動きを確認



白団



赤団



カいっばい、前を向いて走る



テントで応援している3〜6年生も、1・2年生と一緒に踊っていたよ！ 楽しそう！



どの競技もみんなで力を合わせて、みんなで応援して、頑張りました。もちろん勝ち負けがあり、悔しいこともあります。が、それ以上に大切なこと、校訓「強く」「仲よく」「最後まで」を達成した運動会でした。金明っ子の笑顔や満足な表情がたくさん見られた運動会でした。(その他の競技は次のお便りで)